

## Pelaksanaan Lomba Esai Persahabatan Jepang – Indonesia Tingkat SMA/Sederajat Periode 2022

### Seremoni Penyerahan Hadiah

Lomba Esai Persahabatan Jepang - Indonesia Tingkat SMA/Sederajat periode 2022 telah sukses diadakan dan diikuti oleh 309 siswa/i dari 67 SMA/Sederajat di Sulsel dan luar Sulsel. Setelah melalui penjurian yang ketat, 10 siswa/i diputuskan sebagai pemenang dan pada tanggal 16 Februari telah dilaksanakan Seremoni Penyerahan Hadiah dirangkaikan dalam acara Resepsi Perayaan Hari Kelahiran Sri Baginda Kaisar Jepang.

Hadiah secara simbolis diserahkan oleh Kepala Kantor Konsuler Jepang di Makassar, Pj Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Selatan, Kepala Bidang Pembinaan SMA Dinas Pendidikan Prov. Sulsel, Ketua Harian PERSADA Sulsel, Perwakilan Juri, dan Ketua MGMP Bahasa Jepang Sulsel kepada para pemenang yang hadir.

Pada kesempatan ini, sebagai perwakilan dewan juri Ibu Prof. Dorothea Agnes Rampisela (Profesor di Fakultas Pertanian Unhas) dan Ibu Meta Sekar Puji Astuti, Ph.D (Ketua Departemen Sastra Jepang Unhas) yang juga adalah anggota PERSADA Sulsel masing-masing menyampaikan komentarnya sebagai perwakilan dewan juri.

Selamat kepada para pemenang dan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi. Semoga dengan mengikuti lomba ini, para pemenang dan seluruh peserta dapat menambah wawasan tentang Jepang dan Indonesia serta meningkatkan minat membaca dan menulis. Kami juga menyampaikan terima kasih atas kerjasama dari Dinas Pendidikan Provinsi Sulsel, PERSADA Sulsel, MGMP Bahasa Jepang Sulsel, Media Partner dan kepada pihak sponsor yang mendukung dalam bentuk pemberian hadiah untuk para pemenang.



Foto Bersama Para Pemenang dan Pihak Penyelenggara



Penyerahan Piala oleh PJ Sekda Prov. Sulsel



Foto Bersama Para Pendamping Pemenang



Foto Bersama Para Perwakilan Sponsor Hadiah



Penyerahan Piala oleh Kabid SMA Dinas Pendidikan Prov Sulsel



Penyerahan Piala oleh Ketua Harian PERSADA Sulsel



Penyerahan Piala oleh Perwakilan Juri



Penyerahan Piala oleh Perwakilan Juri



Penyerahan Piala oleh Ketua MGMP Bahasa Jepang Sulsel